

Roban herramientas de trabajo al destacado artista calerano Jonathana “Seco” Sánchez

Un llamado por redes sociales es el que realizó el artista “Seco Sánchez” tras sufrir el robo de sus pertenencias esta madrugada. El grafitero llamó a entregar datos e información si alguien llega a saber sobre el paradero de sus herramientas de trabajo.

“Amigos, Entraron a Robar a mi casa a las 3:30 de la madrugada, mis herramientas de trabajo, un iPad Pro 12 Con la que hago todos mis diseños, un iPhone 14 , mi Notebook Lenovo azul ,mi tableta Gráfica Wacom, todos mis documentos y los de mi esposa entre otras cosas , nos hicieron mucho daño ya que sin estas cosas me es muy difícil trabajar, Les ruego si alguien tuviera alguna información de estas cosas nos puedan ayudar”.

Anuncio Patrocinado



Sánchez es un reconocido artista que comenzó a pintar y realizar grafitis de manera autodidacta. Sus dibujos se destacan por su calidad y diseño. Este grafitero es el autor del mural de Matías Fernández pintado a un costado de una casa en La Calera, su ciudad natal, lugar que vio sus primeros comienzos como autodidacta en esta disciplina.

y tú, ¿qué opinas?

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

